



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

IBAN POR LA MAMÁ DE ALITO MORENO

Apoyar la reforma en el Congreso para que la Guardia Nacional perteneciera al Ejército fue parte de la oferta que le hicieron al dirigente priista

U

n nuevo mensaje desde el poder gubernamental terminó *doblando* a Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI nacional, al traicionar a la coalición Va por México para revivir el *Prímor*.

Al igual como ocurrió con Manuel Velasco, senador del Partido Verde, cuando le llamó por teléfono para decirle que si no *jalaba* con la 4T para aprobar la Reforma Eléctrica se iban a ir con todo en su contra; la última semana de agosto, otro enviado le presentó personalmente la nueva propuesta para darle una tregua.

Apoyar la reforma en el Congreso para que la Guardia Nacional perteneciera al Ejército y presentar una propuesta legislativa para ampliar el periodo de permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles, fue la oferta a cambio de que la investigación abierta en su contra, por enriquecimiento ilícito, suspendiera el orden de captura en contra de Yolanda Cárdenas de Moreno, madre del presidente del PRI, a quien la investigación de la Fiscalía de Campeche, a cargo de Renato Sales, la implica de forma directa por evasión de impuestos y lavado de dinero, por realizar operaciones irregulares a favor de su hijo.

De acuerdo con fuentes de primer nivel, dignas de toda credibilidad, a Alejandro Moreno el informante le recordó el caso de la madre de Emilio Lozoya, exdirector de Pemex, acusado de sobornos a la clase política para aprobar la Reforma Eléctrica de Peña Nieto. Gilda Austin fue capturada en Alemania por lavado de dinero y asociación delictuosa en el marco de la investigación por el

caso Odebrecht. Además, se liberaron órdenes de aprehensión contra el propio Lozoya —hoy preso—, su esposa y hermana.

No fue juego, de parte de Layda Sansores, implicar a Yolanda Cárdenas de Moreno a través de audios públicos compartidos en los *Martes del Jaguar*, en donde se escucha al propio Alejandro Moreno hablando de cómo evadir impuestos sobre terrenos y propiedades, y es el propio priista quien menciona a su mamá, en una conversación con un contador, de cómo vender una casa, a nombre de ella, por 15 millones de pesos y luego el dinero sería depositado por la señora a la cuenta de su hijo. Sin embargo, son más de 30 propiedades en las que Yolanda Cárdenas está implicada en las investigaciones.

Entre las órdenes de aprehensión si Alejandro Moreno no reculaba también estaba considerada la de su hermano Gabriel Moreno Cárdenas, implicado en decenas de contratos del gobierno local, por lo que el presidente del PRI prefirió ceder a los encargos de Morena en la Cámara de Diputados.

UPPERCUT: En redes sociales se divulgó un contrato que llevó a cabo el gobierno de Campeche de Layda Sansores con Neolinx por un monto de 3 millones de pesos a solicitud del fiscal Renato Sales, para servicios de comunicación y cuyo proveedor ofrece el software de espionaje Geomatrix, que sirve para rastrear y extraer información a teléfonos particulares. Hasta anoche la información no había sido desmentida por ninguna autoridad.

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

El presidente del PRI prefirió ceder a los encargos de Morena